

PARIS (MPE-Média) – C'est la fête de la Science ce samedi 15 octobre, l'École Nationale Supérieure de Chimie de Paris (ENSCP ou Chimie Paris, composante de Paris Sciences et Lettres, PSL) y participe en vous invitant à visiter l'établissement de la rue Pierre et Marie Curie à l'issue de trois journées des « Voix de la Diversité », 100 ans après ses 1ères ingénieures femmes.



GD : Didier Baudrand, consultant pétrolier et Pdt de l'Alumni de l'école et Christian Lerminiaux, Directeur de l'ENSCP présentant l'événement (ph MPE-Média)

Cet événement des "Voix de la Diversité" a été organisé par l'ENSCP et ses partenaires privés pour commémorer le centenaire des premières femmes ingénieures diplômées de l'école, Mlles

Force et Cottreau, membres de la promotion 1916.

A présent, le nombre d'étudiantes est proche de la moitié des effectifs de chaque promotion, leur nombre augmentant toujours de près de 1% l'an, explique le directeur de l'école de la montagne Sainte-Geneviève, qui estime que « les femmes sont un peu moins dans les relations de pouvoir que leurs homologues masculins ».

« Les femmes sont plus collégiales, plus enclines à avoir une vision stratégique et à se préoccuper des questions de direction dans leurs équipes », déclare M. Baudrand, retraité-consultant du secteur pétrolier international.

Comment créer de la valeur ajoutée

« Nous proposons aux étudiant(e)s de comprendre comment faire de la valeur ajoutée avec la recherche, avec des produits, en travaillant sur les compétences, dans le cadre d'une université intégrée, consciente de l'importance de la diversité culturelle dans des métiers de plus en plus globaux et féminisés. 60% de la chimie actuelle est en Chine, où notre école s'apprête à ouvrir une antenne à Pékin à la demande du gouvernement chinois », continue M. Lermينياux.

Plus de la moitié des ingénieurs diplômés de l'école poursuivent en thèse à un moment ou un autre de leurs cursus, grâce à un taux d'encadrement peu égalé en Europe (plus de 150 chercheurs permanents ou associés pour plus d'une centaine de doctorants en moyenne).

Grands partenaires industriels

Arkema, Avril, L'Oréal, Solvay, BASF, Axyntis, Eurofins, PCAS, PSL et l'UIC Chimie sont partenaires de ces journées qui verront remettre un nouveau « prix de la diversité » à un duo de jeunes chimistes qui ont gagné le 4L Trophy 2016 et les prix Dufour et Mischonsniky décernés par l'Alumni de l'école Chimie Paris Tech (ENSCP). Rendez-vous ensuite à l'automne 2017 pour l'inauguration de l'ENSC Pékin avec encore plus de « voix de la diversité » !

Christophe JOURNET

VOIR AUSSI SUR :

<https://www.chimie-paristech.fr>

ADHEREZ A L'ANNÉE À MPE-MEDIA

ET GAGNEZ 50% SUR TOUS NOS EVENEMENTS :

MATINÉES PLASTIQUES LE 5 AVRIL, ACIER LE 22 JUIN 2016

AU COEUR DES MATIÈRES PREMIERES ET DES ENERGIES,

"S'INFORMER, C'EST CHOISIR MPE-MEDIA"

Renseignements : contact@mpe-media.com

www.mpe-media.com





**IMPROVE YOUR FRENCH AND YOUR
MARKETS, FIGHT AGAINST CLIMATE
& BECOME A RAW MATERIAL & ENERGY
WITH MPE-MEDIA YEARLY NEWS & EVENTS
WIN CY SPECIAL MEMBERSHIP**

www.mpe-media.com